

Bruderschaftsfest 2017

Der Tag nach dem Gauschützenball !

Um 8:45 Uhr trafen sich die Schützen an der Schlosskirche Eurasburg um am Bruderschaftsfest zu Ehren des Hl. Johannes Nepomuk teilzunehmen. Das Wetter ließ keinen Zweifel aufkommen ob die Prozession stattfinden kann. Nach der Einteilung der Fahnenbegleiter und Himmelträger ging es in die Kirche. Im Anschluss daran formierte sich die Prozession und der Zug bewegte sich wie jedes Jahr über Graf-Tattenbach-Weg, Forststraße und Schloßberg in den Innenhof von Schloss Eurasburg. Hier musste dieses Jahr die Prozession wenden und den Innenhof auf dem Zugangsweg wieder verlassen, da der Torbogen wegen Einsturzgefahr gesperrt war. Der Halt am letzten Altar an der Ostseite der Kirche lag im besten Sonnenlicht und steigerte so den Durst für den anschließenden Frühschoppen nochmal zusätzlich. Auf Grund des herrlichen Wetters waren Schattenplätze jetzt heiß begehrt. Kühle Getränke, Weißwurst und Wiener und die musikalische Unterhaltung durch die Blaskapelle Eurasburg ließen alle Anwesenden den Frühschoppen genießen.

Von der Schützengesellschaft Eurasburg waren ca. 17 Mitglieder vertreten.